



**UAAC/AAUC**

UNIVERSITIES ART ASSOCIATION OF CANADA  
L'ASSOCIATION D'ART DES UNIVERSITÉS DU CANADA

Conference 2021 Congrès (October 20–23 octobre 2021, online | en ligne)

## Call for Papers | Appel à communications

Submission deadline | Date limite de soumission: **May 16, 2021 | 16 mai 2021**

### Conference Regulations

1. Applicants may present in only one session, roundtable, or panel.
2. Applicants may not submit proposals to more than two sessions, roundtables, or workshops. If submitting two proposals **they must advise** the chairs of both sessions.
3. Proposals must be sent directly to the chair(s) of the session, roundtable, or workshop.
4. Submissions **must** include:
  - the applicant's email address
  - the name of the applicant
  - the applicant's institutional affiliation
  - a brief biography (150 words maximum)
  - title of proposal
  - a proposal (300 words maximum)
5. Submissions must be submitted via the ["Call for Papers" form](#).
6. Proposals may be submitted by current members or non-members of UAAC. Non-members **must** become members of UAAC and pay registration fees in order to present a paper at the conference. Membership dues and registration fees must be received by September 20, 2021.
7. Proposals are invited from permanent and contractual faculty, independent scholars and artists, and graduate students in terminal degree programs (examples: PhD, MFA, MDes, etc.) who are engaged in the visual arts (studio practice, art history, visual culture, material culture, museum studies, art conservation, etc.). MA students are not permitted to give papers at the conference. Graduate students are invited to participate in the "Graduate Student Lightning Talks."
8. Session chairs may not make a presentation in their own session. However, they may submit a proposal to another session, roundtable, or workshop.

### Règles de participation

1. Il n'est possible de présenter que dans une séance, table ronde, ou atelier.
2. Vous ne pouvez proposer de communication dans plus de deux séances, tables rondes, ou ateliers. Si vous soumettez deux propositions, **veuillez en avertir** les président·e·s des séances, tables rondes, ou ateliers en question.
3. Les propositions de communications doivent être envoyées directement aux président·e·s de séance, table ronde, ou atelier.
4. Les soumissions **doivent** inclure :
  - l'adresse courriel de l'intervenant·e
  - le nom de l'intervenant·e
  - l'affiliation institutionnelle de l'intervenant·e
  - une courte biographie (maximum 150 mots)
  - le titre de la communication
  - une proposition de communication (maximum 300 mots)
5. Les propositions doivent être soumises utilisant le [formulaire « Appel à communications »](#).
6. Les personnes membres et non-membres de l'AAUC peuvent soumettre une proposition. Celles qui ne sont pas membres **devront** néanmoins le devenir et payer les frais d'inscription afin de participer au congrès. Tous les membres doivent renouveler leur adhésion et s'inscrire au congrès avant le 20 septembre 2021.
7. Les enseignant·e·s universitaires, les chercheur·e·s indépendant·e·s, et les étudiant·e·s qui poursuivent un diplôme professionnel/terminal (exemples : doctorat en histoire de l'art, maîtrise en beaux-arts ou en design) sont invité·e·s à proposer des communications. Les propositions d'étudiant·e·s à la maîtrise en histoire de l'art ne sont pas admissibles. Les étudiants diplômés sont invités à participer aux « Exposés éclairés des étudiants diplômés ».
8. Les président·e·s de séance ne peuvent pas présenter une communication dans leur propre séance. Les président·e·s peuvent néanmoins soumettre une proposition à une autre séance, table ronde, ou atelier.



**UAAC/AAUC**

UNIVERSITIES ART ASSOCIATION OF CANADA  
L'ASSOCIATION D'ART DES UNIVERSITÉS DU CANADA

Conference 2021 Congrès (October 20–23 octobre 2021, online | en ligne)

## **Call for Papers | Appel à communications**

Submission deadline | Date limite de soumission: **May 16, 2021 | 16 mai 2021**

**Email**

**Name | Nom**

**Affiliation**

**Biography | Biographie**

150 words maximum | maximum 150 mots

**Time Zone | Fuseau horaire**

**Social Media Handles | Poignées de médias sociaux**

**Title of Session, Roundtable or Panel | Titre de séance, de table ronde ou d'atelier**

**Chair(s) of Session, Roundtable, or Panel | Président(e)s de séance, de table ronde ou d'atelier**

Email the completed form to the chair(s). | Envoyez le formulaire rempli par courriel au(x) président(e)s.

**Title of Proposal | Titre de la communication**

**Proposal | Proposition de communication**

300 words maximum | maximum 300 mots

**Keywords | Mots clés**

Please include up to 5 keywords to accompany your description. | Veuillez inclure jusqu'à 5 mots clés pour accompagner votre description.

**Additional Information | Information additionnelle**

**Number of proposals submitted | Le nombre de propositions soumises**

Participants may present in only one session, roundtable, or panel but they may submit up to two proposals. | Tout individu ne peut présenter que dans une séance, table ronde ou atelier mais peut soumettre au maximum de deux propositions.

One proposal | Une proposition

Two proposals | Deux propositions